

Lahouaria
Addouche
suppléante

Adrien
Quatennens
*vo*tre député

Madame, Monsieur,

Je m'adresse à vous en tant que votre représentant à l'Assemblée nationale, votre député.

Il y a un an, celles et ceux d'entre vous qui se sont rendus aux urnes lors des élections législatives choisissaient à 65,2% de me réélire comme député de la 1ère circonscription du Nord.

À l'Assemblée nationale, tout comme à vos côtés, ici, à Lille, à Loos et à Faches-Thumesnil, je me consacre entièrement au mandat que vous m'avez confié.





Avec l'ensemble des députés de la Nouvelle Union Populaire écologique et sociale (NUPES) nous faisons le serment de rétablir la retraite à 60 ans et d'en finir avec la V^e République !

Dans l'opposition à Emmanuel Macron au sein du groupe parlementaire de La France insoumise et avec nos partenaires socialistes, communistes et écologistes membres de la NUPES, **j'ai bataillé en votre nom contre la réforme des retraites du gouvernement** qui prévoit de voler deux années de vie à tous les Français en les obligeant à travailler jusqu'à 64 ans.

Cette réforme est injuste : le travail humain produit plus de richesses que par le passé et les Français sont parmi les plus productifs d'Europe. Pour financer nos retraites, il n'est pas nécessaire de travailler plus longtemps. Il suffit d'y consacrer davantage de la richesse produite et de partager le travail entre tous. La retraite à 64 ans est rejetée par une écrasante majorité de Français.



Un mouvement social historique contre la retraite à 64 ans !

Pour l'imposer contre la volonté du peuple, Emmanuel Macron a fait basculer la France dans un régime autoritaire. Un mouvement social rassemblant tous les syndicats de travailleurs n'a obtenu pour réponse que le mépris du gouvernement et la répression féroce des grévistes et des manifestants. **Les représentants du peuple à l'Assemblée nationale ont été privés de vote par un gouvernement qui ne peut désormais gouverner que par le recours abusif à l'article 49-3 de la Constitution.** Nous ne tournerons jamais cette page. **Tôt ou tard, nous rétablirons la retraite à 60 ans.**

La France sous Emmanuel Macron est une foire aux plus riches dans laquelle **5 milliardaires possèdent autant que 27 millions de Français** pendant que **12 millions de personnes vivent dans la pauvreté** et où l'essentiel des emplois sont précaires et ne permettent pas de mener une vie sereine.

Plus les riches sont riches, moins ils paient d'impôts pendant qu'**un Français sur trois ne dispose plus que de 100 euros sur son compte bancaire dès le 10 du mois !** S'ajoute à cela une augmentation des prix rendant le quotidien toujours plus difficile, largement due aux superprofits réalisés par de grandes entreprises qui profitent des aides de l'Etat. **Seule la lutte paie, comme l'ont montré les salariés de Vertbaudet, arrachant des augmentations de salaire après 11 semaines de grève.**

Dans un pays riche comme la France, chacun devrait pouvoir vivre correctement, travailler, se nourrir, se loger, se soigner, s'éduquer, accéder à des loisirs pour soi et pour ses enfants. Emmanuel Macron divise le pays alors que nous devrions être rassemblés pour affronter **la crise climatique qui chaque jour s'accélère comme en témoigne le grave manque d'eau.** Avec lui, nous perdons un temps considérable.

**Le bilan
d'Emmanuel
Macron**

La France
condamnée
pour **inaction climatique**

5 milliardaires
possédant
autant que
27 millions
de Français

**12 fois le recours
au 49.3**

12 millions
de personnes vivent
sous le seuil de
pauvreté

**Avec le groupe
La France insoumise
et la NUPES,
nous défendons**

**Le SMIC à 1600 €
et la hausse
générale des
salaires**

**Le rétablissement de
l'ISF,
le partage des
richesses,
la planification
écologique**

**Le passage à la
VI^e République**

**La retraite à
60 ans**

Emmanuel Macron gouverne comme si les Français avaient voté en faveur de son programme, alors qu'ils ont surtout voté pour éviter l'accession au pouvoir de l'extrême-droite incarnée par Marine Le Pen. À cause d'Emmanuel Macron qui l'a utilisée pour gagner la présidentielle, l'extrême-droite a fait son entrée en masse à l'Assemblée nationale.

Chaque jour, elle y révèle son vrai visage. Silencieuse pendant le débat sur la réforme des retraites, votant avec la macronie contre l'augmentation du salaire minimum et les avancées sociales proposées par la NUPES, **l'extrême-droite ne défend pas le peuple et ses intérêts.**

La République Française ne trie pas le peuple selon sa religion ou sa couleur de peau. La République Française rassemble autour d'un projet politique qui doit être enfin réalisé : **Liberté, Egalité, Fraternité.**

En cela, **avec Jean-Luc Mélenchon et La France Insoumise, nous défendons la République jusqu'au bout !**

À vos côtés quotidiennement dans toutes les luttes démocratiques, sociales et écologiques



Vous le savez sûrement, il y a quelques mois, j'ai connu une situation compliquée. J'ai vécu un divorce particulièrement difficile comme en connaissent bon nombre d'entre vous. Dans ce contexte précis, une faute commise il y a plusieurs années, jamais reproduite et que j'avais aussitôt regrettée a été rendue publique. J'ai pris la décision de reconnaître cette faute et j'ai donc été sanctionné.

Comme être humain, nous ne sommes pas à l'abri de commettre une erreur. Cela m'est arrivé. Peu importe le contexte, cela reste une faute. J'ai donc pris toutes les mesures qui s'imposaient pour la réparer dans ma vie personnelle et familiale ainsi que politiquement. Je le réaffirme devant vous avec conviction : aucun contexte, si difficile soit-il, ne justifie le moindre geste violent. Ma volonté de lutter pour l'égalité et contre les violences est absolument intacte et je continuerai à oeuvrer en ce sens.

Je tiens à remercier très sincèrement celles et ceux d'entre vous qui m'ont apporté leur soutien, m'ont témoigné leur affection, m'ont réaffirmé leur confiance et ont fait preuve d'humanité.

L'épreuve passée, **j'en tire chaque jour les enseignements** et je me tiens toujours résolument debout, **déterminé à faire mieux, à vos côtés.**





Avec ma suppléante Lahouaria Addouche et mon équipe, nous sommes chaque jour à votre entière disposition comme nous l'avons toujours été depuis le début du mandat. La permanence parlementaire vous accueille sur rendez-vous au 165 rue d'Arras à Lille.

Au plaisir de vous y voir ou de vous croiser dans l'une des trois villes de notre belle circonscription.

Fidèlement,
Adrien Quatennens

PERMANENCE PARLEMENTAIRE

Je vous reçois ainsi que mon équipe pour répondre à vos sollicitations



Permanence parlementaire
165 rue d'Arras
à Lille
(métro Porte d'Arras)



sur rendez-vous
les lundi, mardi et jeudi
de 10^h à 17^h



nous contacter
contact@adrienquatennens.fr
03 20 23 42 70

sans rendez-vous
le 1^{er} lundi de chaque mois

à **Lille** à la permanence parlementaire, de 10h à 12h au 165 Rue d'Arras
en mairie de **Faches-Thumesnil** de 13h30 à 15h00, au 50 Rue Jean Jaurès
en mairie de **Loos**, de 15h30 à 17h, au 104 Rue du Maréchal Foch

Suivez mon actualité sur vos réseaux sociaux
et sur mon site **adrienquatennens.fr**

